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PROJETO DE LEI Nº 115/2020.                                                  Em, 21 de setembro de 2020. 
 

DENOMINA-SE AVENIDA JOSÉ MARTINS 

(BOULEVARD CANAL) A ATUAL AVENIDA DOS 

PESCADORES, NO CENTRO DE CABO FRIO. 

 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES 

LEGAIS,  

RESOLVE: 

 

  Art. 1º - Passa a denominar-se Avenida José Martins (Boulevard Canal) a atual 

Avenida dos Pescadores (Boulevard Canal) localizada no Centro de Cabo Frio. 

 

     Art. 2º - O Poder Executivo encarregar-se-á de afixar placas indicativas da 

denominação conferida, de que trata a presente Lei e informar às empresas de Correios e 

Telégrafos. 

 

  Art. 3º - Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação. 

 

 

Sala das Sessões, 21 de setembro de 2020. 

 

 

GUILHERME ARAÃO QUINTAS MOREIRA 

Vereador Autor 

  

 

JUSTIFICATIVA: 

  Esta proposição tem por objetivo renomear a Avenida dos Pescadores localizada no 

Boulevard Canal, passando a denominar-se Avenida José Martins com intuito de homenagear 

"Zé da Picanha", homem íntegro que dedicou anos de sua vida ao comércio local, 

contribuindo ativamente para o desenvolvimento do nosso Município. 

José Martins de Sousa, 67 anos, nascido em São José do Egito/Pernambuco veio para a cidade 

de Cabo Frio aos 12 anos com sua família, após a separação de seus pais. 

  Desde novo sempre mostrou apreço pelo trabalho quando iniciou sua carreira 

profissional ainda na sua juventude na loja de seus dois tios que vendia artigos nordestinos no 

Canal. Serviu à marinha e em seguida foi proprietário da discoteca Cascata/Nigh Club, em 

São Cristóvão. 

  Desde então a sua vida de empreendedor não parou. Abriu uma pequena loja de 

calçados no Canal, trabalhou com instalações e vendas de antenas parabólicas na cidade, 

montou uma sorveteria, um bar de drinks e por fim consolidou a sua trajetória com o 

Restaurante do Zé. 

  A Picanha do Zé, localizada no Boulevard Canal, sempre contou com a dedicação total 

do Zé, e se tornou o restaurante mais procurado pelos turistas da cidade. Ali ele trabalhou com 

afinco para prestar um serviço de excelência durante todos esses anos. 
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  O seu espírito empreendedor sempre foi aguçado, o que o fez trabalhar nas mais 

variadas ramificações do comércio. Ele foi presidente da ACIA e presidente da CDL. 

  Tendo em vista o exposto acima, conto com a colaboração dos Edis para aprovação da 

matéria. 


